

Le Brésil rejette l'installation de bases militaires de l'OTAN en Amérique du Sud



Brasilia, 12 mars (RHC-PL)- Le ministre brésilien de la Défense, Celso Amorim, a rejeté toute possibilité d'installation de bases militaires de l'OTAN en Amérique du Sud.

Celso Amorim a souligné que la région est un espace de paix et de tranquillité et possède un Conseil de Défense Sud-américain, instance qui répond à l'UNASUR, l'Union des Nations sud-américaines et qui cherche à créer un climat de confiance et d'entente entre les pays membres.

Le ministre a réitéré aussi que la région ne veut aucun type d'alliance avec l'OTAN.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/17200-le-bresil-rejette-linstallation-de-bases-militaires-de-lotan-en-amerique-du-sud>



Radio Habana Cuba